

Flavio Orozco sobre el hockey: "Queremos para Maristas una buena base en lo social y formativo"



de nuestra ciudad, Flavio Orozco llegó en enero al Club Maristas San Rafael, con el objetivo de potenciar el trabajo que se venía haciendo en las divisiones inferiores de la institución verdiblanca, el mismo se desenvolverá como entrenador de Octava División y Coordinador, junto a Constanza Cruz, de Novena y Décima.

Quien es profesor de escuelas Primaria en zonas rurales de Villa Atuel, llega tras una muy extensa trayectoria en el Club Banco Mendoza en donde tuvo dos etapas (1992-1994 y 2003-2019) agregando un paso por San Jorge Rugby Club (1994-1998).

El formador dialogó con Diario San Rafael, comentando de cómo se dio esta llegada: "El año pasado me lo tomé de forma sabática, me ofrecieron formar parte de este proyecto del Club Maristas con la idea de potenciarlo en cuanto a las divisiones infantiles formativas. Armar para el futuro una estructura que perdure, que genere un caudal de jugadoras que lo transforme en referente a nivel local en ese sentido. En síntesis, una buena base en lo social y formativo indefectiblemente lo transforma en un club con aspiraciones para la alta competencia»

Agregando: "Queremos marcar esto en San Rafael y priorizar las bases principalmente, contamos con un gran equipo de trabajo; junto a Constanza Cruz estamos en 8°, 9°, 10° y pre 10° División, en 7° y 6 ° división está Martín López como entrenador y Miguel Ferre como preparador físico. Mientras que en 5° y 1° división el entrenador es Ignacio Poblete y en la Intermedia Martín López, sumando a Horacio Gómez que es el preparador físico



del plantel superior".



"Todos apuntamos que las nenas y nenes que lleguen al club, con trabajo y esfuerzo puedan tener a futuro un desarrollo deportivo adecuado, intentado sembrar en ellos la pasión por nuestro deporte ayudándolos a explotar el máximo de sus posibilidades. Mi prioridad es que se involucren con el deporte de tal manera que termine siendo parte de su vida» nos explicó el entrenador que acaba de cumplir 51 años.

Respecto a las metas, detalló: "Vamos a ir paso por paso, el propósito es encontrar niñas y niños para que puedan acercarse a jugar, y que con el correr del tiempo este juego se vaya transformando en un deporte para el resto de su vida, nosotros le daremos las herramientas para su crecimiento y desarrollo".

"Nosotros trabajaremos con jóvenes de 5 a 12 años, Octava, Novena, Décima y Pre Décima, que conforman las divisiones menores No Competitivas, mientras que posteriormente ya empiezan las divisiones menores competitivas como son la Sexta y Séptima División", especificó.





También destacó lo siguiente: "A los padres les digo que confíen en nosotros, porque los valores del deporte serán transmitidos de la mejor manera posible, los niños tienen que apasionarse por lo que hacen y además, como siempre hice en los grupos que dirigí, intento que además de lo deportivo se fortalezca el trabajo en equipo, para que el resultado tanto en lo social como en lo competitivo se logre".

"Desde mi parte agradezco a toda la comisión directiva en general por esta oportunidad, vamos a buscar una estructura sólida y que sea poderosa para que el hockey crezca en la institución de forma autosustentable", centró.

LO QUE VIENE

El martes 2 de marzo darán comienzo los entrenamientos en Octava, Novena y Décima División, de 18.30 a 20 en las instalaciones de la institución. Aldana Ibarola estará a cargo de la parte física, Rosario Altamiranda ayudante de los entrenadores Flavio Orozco y Constanza Cruz, sumando a la parte técnica a Cristian Pouget.

La institución sigue con la propuesta de si una jugadora lleva a una amiga, ambas pagan el 50% de la cuota por tres meses.